

**Organy sovetskogo gosudarstvennogo upravleniya v sovremennyi period.** (Los órganos de la administración estatal soviética en el período contemporáneo).—Ts. A. YAMPOLSKAYA. Izdatelstvo Akademii Nauk SSSR. Moscú, 1954, 227 pp.

Todos los estudios jurídicos, sean libros o artículos, debidos a plumas soviéticas, destacan por un acentuado énfasis político, y así, en éste, no deja de afirmarse el hecho de que “los órganos de la dictadura de la clase obrera tienen un sólo fin: la edificación del comunismo”; ni faltan abundantes citas de discursos de Stalin o de Lenin, pronunciados en los congresos del Partido comunista.

Divide Yampolskaya su estudio en cuatro capítulos. Dedicar el primero a los órganos del Estado soviético en su aspecto político general, subordinados a la dictadura del proletariado y el segundo a la Administración en particular, como uno de aquellos órganos, con facultades de organización y control de la actividad pública.

El capítulo tres contiene el estudio de los principios de la organización y actividad de cada uno de los organismos de la Administración pública, dividiéndose en seis párrafos, que tratan: de la dirección por el Partido de la actividad de dichos órganos, de la participación de las masas en la administración estatal soviética, del centralismo democrático, de la planificación socialista; de la legalidad socialista y de la igualdad jurídica de las nacionalidades, tal como aparecen en la organización y la actividad de los órganos del Estado soviético socialista.

Se trata de un manual muy útil, por la descripción del aparato estatal soviético, la delimitación de poderes de cada uno de los órganos, la enumeración de ministerios y su competencia y la legislación constitucional, así como para el esbozo histórico de la evolución de los derechos de las diversas nacionalidades integrantes de la URSS.

V. M. P.